

# 夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第4号 令和6年 5月20日 文責 校長 土井昭子

## 運動会の練習がんばっています 10000005月25日(土) 開催

#### スローガン「僕らは最強 元気いっぱい団結し 最後まで楽しむ南っ子」

運動会まで残り1週間です。毎日、全力でがんばっています。団長インタビュー!!

団 長	団長になったきっかけ	目 標	メッセージ
	去年の団長さんに憧れて	失敗なくみんなで協力	本番はきちんと、
市団	かっこいいと思ったし、	して「応援団やって良	かっこよくしよ
	小学校ラストの運動会な	かった」と思える応援	うね!
	ので団長をやろうと思い	団・運動会にしていき	
内田結月さん	ました。	たいです。	
	今までの団長がかっこ	みんなが楽しく団結	
自可	よくて、自分もやって	して、優勝するのが	<b>3 6</b>
<b>T</b>	みたいと思ったからで	目標です。	みんな!全力で
(4 ## ## +	す。		楽しく団結して
佐藤瑛真さん			がんばるぞ!
青団	昔から応援団や団長が	全員が全力で団結し	みんなで楽しく
The state of the s	かっこよかったからや	て優勝するのが目標	がんばりましょ
	ってみたいと思いまし	です。最高の運動会	う!
村上将馬さん	た。	にしたいです。	

応援団も、学級・学年の練習も回を重ねるごとにまとまりが見られるようになりました。楽しくできる こともあれば、うまくいかないこともあると思います。苦手な人もいます。友だちや先生、お家の方の 支えを受け、自分なりに乗り越える!それが大事です。さあ!あと一週間!ひと回り大きくなった子ど もたちにご期待下さい。テント立てなど、保護者の皆様にも大変お世話になっています。ありがとうご ざいます。前日の準備、そして当日も大変お世話になります。

~あいさつはコミュニケーションの入り口~

### 民生委員さん方による「あいさつ運動」

子どもたち一人一人に、話しかけるように朝のあい さつをしていただきました。子どもたちの中には、 ご近所で知っている方もいたようで、うれしそうに 「おはようございます」と返していました。





### 5月 全校集会

教頭先生から校歌に ついて等お話があり ました。しっかり聞い ていました。



#### 私が主役!自分で考え行動する委員会



委員長です! 南小をいい学 校にするため に精一杯がん ばります。